

## TRASCENDIÓ

**Que** fue hasta el cuarto día de la desaparición de la maestra jubilada **Irma Hernández Cruz**, quien la hacía de taxista para completar los gastos de casa a sus 62 años, cuando la gobernadora de Veracruz, **Rocío Nahle**, declaró que iban a comenzar a buscarla, porque estaban esperando la llamada de los secuestradores para exigir rescate. El resultado fue el hallazgo de su cuerpo y la difusión de un video en el que exhiben a la víctima como rehén, advirtiendo a choferes que paguen la extorsión o sufrirán igual desenlace: mafias, feminicidio, impunidad, omisión de la autoridad, sociedad desamparada...

**Que** vaya que será un día pesado el próximo primero de septiembre para los ministros electos, pues cuentan que **Hugo Aguilar Ortiz**, próximo presidente de la Corte, propuso todo un ritual que arranca con la entrega de bastón de mando a temprana hora en avenida Pino Suárez a la que prevé que asistan pueblos indígenas y **Claudia Sheinbaum**. Más tarde planea que rindan protesta constitucional en el Senado y de ahí dirigirse al alto tribunal para la investidura, donde sí habrá togas y elección de los tres integrantes que formarán parte del Órgano de Administración Judicial. O sea, quiere echar la casa por la ventana.

**Que** quien estuvo ayer en Palacio Nacional fue el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, pero no para reunirse con la Presidenta, sino con el secretario de Hacienda, **Édgar Amador**, con quien revisó los proyectos de infraestructura planificados para la Copa Mundial de Fútbol, que se jugará en Monterrey, Guadalajara y la capital en 2026, así como el presupuesto para su estado, trámite que les llevó unas dos horas.

**Que** acaso amparada en la bendición que de seguro le dio el enviado del Vaticano, **Paul R. Gallagher**, con quien se reunió alrededor de una hora para hablar sobre una eventual visita del papa **León XIV**, la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, revivió sus tiempos de reportera y se subió a una motocicleta para salir de la Nunciatura Apostólica, allá por los rumbos de Barranca del Muerto. —

